



Mühlhausen, den 26.10.2021

Infos zu Mittagessen/ Kernzeit bei Kohortenbildung

Liebe Schüler/Innen und liebe Eltern unserer Kraichgauschule (Kl. 1-10),

die Herbstferien sind nahe und doch muss diese Woche noch „gesund überstanden“ werden.

Wie Sie sicherlich mitbekommen haben, versuchen wir möglichst einen normalen Unterrichtsablauf für unsere Schüler*innen zu gewährleisten.

Durch Ausfälle und Kohortenbildung von Klassen sehen wir uns leider gezwungen, Sie über folgende Dinge noch vor den Herbstferien zu informieren:

- Seit diesem Montag müssen 5 Klassen in Kohorten unterrichtet werden. Dies beinhaltet auch eine Separierung der Klassen in den Pausen, beim Mittagessen etc. Zusammen mit der Gemeinde sind wir zu der Entscheidung gekommen, dass dies leider personell, räumlich und hygienetechnisch in dieser Form nicht mehr zu leisten ist.
- Falls also eine Klasse aufgrund eines positiven Schnelltests in der Schule in Kohorte kommt, wird für diese Klasse (sowohl **GS** als auch **Sek.stufe**) bis auf Weiteres das Mittagessen für die nächsten 5 Schultage abgesagt. (In diesen 5 Tagen wird die Klasse täglich getestet.) Bitte denken Sie daran, in diesem Fall ein Essen mitzugeben. Dass Ihr Kind in einer Kohorte ist, erfahren Sie über die Klassenleitung.
- In der **Grundschule** ist es dann leider für die Gemeinde auch nicht mehrmöglich, die Kernzeit und Hausaufgabenbetreuung für die Kinder einer Kohorte anzubieten, da alle separiert sein müssen und das Personal leider dafür nicht vorhanden ist. Dies bedeutet, dass ab Do. 28.10.21 bereits keine Kernzeit und Hausaufgabenbetreuung für die Kohortenklasse(n) angeboten werden kann.
- Falls sich herausstellt, dass der dem positiven Schnelltest folgende PCR-Test negativ ist, ist die Kohortenbildung für die Klasse auch wieder aufgehoben.

Wir alle versuchen, unsere Schüler*innen gesund in die Herbstferien zu bringen und danken für Ihr Verständnis für die immer neu entstehenden Herausforderungen. Falls es Fragen gibt, melden Sie sich.

Viele Grüße und bleiben Sie gesund in den bevorstehenden Herbstferien

C. Botz, Schulleitung
das ganze Lehrerteam der Kraichgauschule
und die Gemeinde Mühlhausen (E. Hoffmann)